



Passez votre PETITE ANNONCE Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

ARRESTATION

Auteurs le 22 janvier à Mindoubé-Rail de l'assassinat à coups de couteau - qu'ils ont avoué - d'un chauffeur de taxi de nationalité gabonaise, deux ressortissants camerounais ont fini par être rattrapés par la PJ. Présentés ensuite à la justice, ils ont été écroués à la prison centrale de Libreville.

Page 5

En ce 8 mars de commémoration de la journée internationale des Droits des femmes, L'Union met à contribution ses plumes féminines dans cet inlassable combat en faveur de l'égalité, à l'heure où des réformes se multiplient dans ce sens.

Pages centrales

AU SERVICE DE LA RÉPUBLIQUE

AU moment de faire part le 11 août 2021, lors d'un point de presse en sa résidence, de son départ de la Coalition pour la nouvelle République (CNR), l'ancien Premier ministre Jean Eyeghe Ndong avait indiqué "se mettre à la disposition de l'Etat". Avec sa nomination comme Haut-Commissaire de la République, aux côtés d'autres personnalités, le voilà en situation de porter les valeurs qu'il défend. **Page 2**



POUR MOI QUOI...

Peut-on honnêtement se passer des Vieux dans la «gestion» de nos villages ?

Les Gabonais très attachés à leurs valeurs traditionnelles ne le pensent pas. Avec eux le Présida qui vient de nommer en Conseil des ministres des personnalités connues pour leur intégrité morale, intellectuelle et... politique.

La création du Haut-Commissariat de la République procède d'ailleurs de cette vision-là. Un acte de courage et de lucidité politique à saluer. Surtout que cette nomination concerne des Vieux très respectés qui ont fait leurs preuves pendant des décennies aux côtés du Vieux, en laissant dans l'opinion l'image d'un patriotisme sans faille. Leurs missions font d'eux, en tant que collaborateurs directs et proches du Présida, des interfaces du Présida avec son peuple. Qui mieux que ces hommes expérimentés, rompus à la tâche sont capables de réconcilier la confiance rompue entre le sommet et la base ? Une confiance ruinée par des jeunes loups aux dents longues dont le tort est de croire qu'ils peuvent faire le job sans se référer aux Vieux. Ah ! si jeunesse savait... Du temps gaspillé et perdu. Et pourtant, bons Bantu, ils auraient dû accepter humblement d'être conseillés, briefés par les Vieux, et on n'en serait pas là. Mais, mieux vaut tard que jamais. Désormais, avec cette alchimie vieux-jeunes, on est confiant en l'avenir. Si, et seulement si on a conscience qu'«on fait aussi du neuf avec du vieux»...

Au fait, qui, en Afrique peut se passer des Vieux ? Obo'nda, c'est livrer le village à l'anarchie totale quoi.

...MAKAYA

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit